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第１回学校運営協議会 
鈴鹿市立鼓ヶ浦中学校会議室 

令和４年５月１９日(木)16:30〜 

司会：岡田教諭 

書記：坂本教諭 

                                          欠席：財津 

あいさつ 

 学校長より・・・異動でメンバーが変わりましたが，１年間よろしくお願いいたします。コロナ改善の学         

校生活を送れるように考えています。  

委員の委嘱・・・委員長澤内さんへまとめて渡します。 

自己紹介・・・事項書を参照   

協議事項 

 ①設置要綱について(井上校長)・・・昨年度と同様です。可決 

 ②委員長(澤内さん)，副委員長(篠木さん)の選出・・・第６条役員より校長が指名 

 ③活動計画(井上校長)・・・運営協議会のメンバーの体育祭の見学可，文化祭の見学は未定，                   

11/1(火)の運営協議会は小学校の参加します。課題が決められています。               

鈴鹿市の子どもは「家庭学習」の時間が他市に比べて約１０％少ないが，ス              

クリーンタイムは他市より約１０％高い。ゲームをする時間を短くする取り              

組み「ノーメディアデー」等を考えて，スクリーンタイムの時間を減らした              

い。ご意見ください。 

  質問・・・小学校では何か取り組んでいるのか？（服部委員より）                               

園児でもスマホを持っているので，そこから何か取り組むのはどうか？（野村委員より） 

 ④令和４年度学校経営方針・・・すべてを見るのは大変ですので，令和３年度の運営協議会からのご意見                

がありました部分を説明します。 

    ・不登校対策について，サポート教室に毎時間，教師がいる体制にしました。何とか生徒を学校に     

登校させていきたい。 

    ・地域への情報発信が少ないので，ホームページへのアップを増やしていきます。 
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    ・まちづくり協議会との連携を図るために，海岸清掃，まるを１学期には考えています。 

    ・昨年度は学校開放が少なかったので，授業参観の再開を考えていきます。 

 ⑤学校要覧はまた見ておいてください。 

 

⑥学年の様子                                           

1年：中川教諭より                                            

授業参観，家庭訪問，集団宿泊が行われておらず，また保護者の方々とお会いできる機会がないのが残  

念です。代わりに，学年で縄跳び大会等のイベントを行っています。生徒の様子は，接触事故等があり  

交通安全教室を行い，自転車の乗り方や交通ルールを確認しました。荷紐が絡まる等の小さいことは依  

然あります。中間テストに向けて勉強を頑張っています。 

  2年：坂本教諭より                                             

学年の教師がほぼ変わらず，生徒も安心して２年生がはじまったと思います。２年生になり，少し大人  

になった姿が見受けられます。授業や学校生活でも落ち着いた様子です。今後あるであろう人間関係の  

もつれも対応をきちんとしていきたいと思います。不登校対策も進めていきます。 

  3年：岡田教諭より                                            

不登校傾向の生徒が気になります。高校受験に向けて，勉強を進めています。修学旅行に向けても神戸  

方面を中心にキッザニア，神戸港，震災記念館，南京町，ＵＳＪに行きます。体育祭は３年生の保護者  

のみ参観可です。ひとつひとつが最後の行事になっていくので大切に進めていきます。 

  生徒指導主事：米田教諭より                                             

不登校の対策が必須です。若いセンセへのサポートも生徒指導部として進めていきます。校則改正を進  

めています。女子の髪型等を生徒とともに進めていきます。アンケート等もとります。今後また報告さ  

せていただきます。 

  質問・・・不登校なのかコロナ不安によるものなのかが気になり，地域の方も登校刺激を与えにくい。       

中学校側も陽性者も出ている。小学生も陽性者が出ているので登校にしくい状況はある。 

                                        （髙橋委員より） 

⑦研修体制について【共に学び合う授業】：研修主任：中山教諭より                                      

 ・・・これをはじめて１０年目になります。友人同士で支え合い，学力を伸ばしていく。４人グルー      

プで様々なことを学んでいく。一人ではできないが複数ならできるというテーマで進めていま      

す。不登校生徒が不意に登校してきたときにも心無い言葉ではなく，温かい言葉をかけてくれ      

る様子が見受けられます。この関係が広がって，不登校生徒が減ってほしいと願っている。 

連絡 

  ・次回予定 6/8(水)８：４０〜 体育祭参観 
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  ・令和５年度の新入生から制服が変わります。カンコー学生服に決まりました。試着していただくと着

心地の良さ，ボタンに工夫がしてあるのでＬＧＢＴにも対応しています。ズボンやスカートのデザイ

ン・インナー等は今後話し合いになります。 

 


